

# 蔵小だより

名張市立蔵持小学校  
11月号  
平成29年11月1日

## ハンティングデール小学校との交流授業 貴重な体験をしました！

13日から来校しているハンティングデール小学校の児童と教職員にむけて、16日には「ウェルカムセレモニー（歓迎集会）」を開催しました。まず始めに、蔵持獅子神楽保存会のみなさんに、蔵持に昔から伝わる「獅子神楽」を披露していただきました。ハンティングデール小学校の児童のみなさんは、初めて見る獅子や天狗に興奮していました。次に、6年生が総合的な学習の時間を使って学習した「名張市の魅力紹介」を行いました。続いて、1・2年生が昔遊びと歌遊びを、5年生は市内音楽会で歌う、「夢の世界を」と「カントリーロード」を歌いました。また、3・4年生は、「百人一首で楽しもう」ということで、百人一首を使ったゲームをしました。最後に、5・6年生の伴奏で「カントリーロード」を全校全員で歌いました。ハンティングデール小学校の児童のみなさんからも、学校紹介と歌の披露がありました。ハンティングデール小学校の児童からは、「とても楽しかった」「いい思い出になった」という感想が聞けました。



17日には、教育センターの藤岡先生と山本先生に来校いただいて、「うちわ」づくりに取り組みました。うちわの様子は、金魚や花などから自分のお気に入りのものを選び、カッターナイフで切り絵のように形を切り取り、最後はスプレーのりで吹き付けて完成です。オーストラリアでは、カッターナイフで工作することは珍しく、初めは苦戦していた子どもたちでしたが、しばらくやっていると、コツを覚えたようで手早く作業を進めていました。完成したうちわを手に、満足顔の子どもたちでした。



16日、17日の二日間、ハンティングデール小学校の子どもたちは、5年生、6年生に分かれて蔵持小学校の子どもたちと一緒に、国語や算数などの学習をしました。ハンティングデール小学校の学校目標の一つが「チャレンジ」ということで、子どもたちは、初めて習う分野でも、意欲的に懸命に取り組む姿が見られました。また、5年では百人一首に、6年生では毛筆にと、日本独自の文化にも触れることができました。蔵持小学校の子どもたちも、英語と日本語を交えながら、身振り手振りでコミュニケーションをとっていました。



13日から本校に来校していたハンティングデール小学校の子どもたちとの交流が、18日で終わりました。短い期間でしたが、一緒に勉強したり、運動したりすることで、すっかり打ち解け、お互いにファーストネームで呼び合う関係になった子どもたちもたくさんいました。名残惜しいですが、またの再開を誓い合って、全校みんなで見送りました。今後は、スカイプや文通などを通じて、交流を深めていきたいと思います。



## 11月のおもな行事予定

1日(水) ALT授業	18日(土) 土曜授業
2日(木) 読み聞かせ	19日(日) 蔵持市民センター祭
3日(日) 蔵持地区ウォークラリー大会	22日(水) 部落問題を考える小学生のつどい
6日(月) 名張市立図書館訪問 委員会活動	26日(日) 名張ユネスコフェスティバル
7日(火) 食育授業 4年生人権学習	27日(月) 代表委員会・美化活動 名張高校英語出前授業(1・3・4年)
8日(水) ALT授業	28日(火) いじめ予防授業(4~6年生)
9日(木) 読み聞かせ スクールカウンセラー来校	29日(水) ALT授業 児童集会
10日(金) 就学時健康診断・入学説明会	30日(木) 読み聞かせ スクールカウンセラー来校
13日(月) クラブ活動	12月1日(金) 人権参観・学級懇談会 人権講演会
14日(火) 食育授業	12月6日(水) 持久走記録会
15日(水) ALT授業	
16日(木) 読み聞かせ	